
第３回横須賀ごみ処理施設運営協議会議事概要 

 

 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、横須賀ごみ処理施設運営協議会

（第３回）は、横須賀ごみ処理施設運営協議会規約第 11 条の規定に基づき、下

記のとおり書面にて開催し、委員から意見等を聴取しました。 

 

 

１ 開催方法 

  委員へ会議資料を送付し、書面により意見等を聴取した。 

 （１）資料送付日   令和３年 11 月 30 日（火） 

 （２）意見等聴取期間 令和３年 11 月 30 日（火）～令和３年 12 月 14 日（火） 

 

 

２ 出席者（返信があった委員） 

  ７人（全委員） 

 

 

３ 議事内容 

  報告事項１ 横須賀ごみ処理施設の運転状況等の報告について 

 

 

４ 提出された意見等及び意見等に対する横須賀市の回答 
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提出された意見等及び横須賀市の回答 

 

 

１ 本格稼働から、１年半が経過し、コロナ禍が終息しようとしており、一般公

開で行うための見学コースの整備をお願いしたい。 

【回答】 

  コロナ禍終息後の対応につきまして、ご意見いただきありがとうございま

す。 

  見学コースの整備及び見学受入体制については、当センターでも検討させ

ていただいております。 

  見学者が廃棄物に対して、興味をもっていただき、減量化・資源化につなが

るような見学ができるよう努めてまいります。 

 

２ 上記に伴い、見学者駐車場前の花壇の整備をお願いしたい。 

【回答】 

  見学者駐車場前の花壇につきまして、昨年度より職員のボランティア等に

より少しずつ整備をさせていただいております。 

  今後も整備を継続してまいりますので、ご理解いただきますようお願いい

たします。 

 

３ 不燃物の最終処分場である三浦市の施設の見学を計画していただきたい。 

  （相談役を含める） 

【回答】 

  コロナ禍終息後に委員皆様と見学の実施を行わせていただくよう調整いた

します。 
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提出された意見等及び横須賀市の回答 

 

 

１ 基準値の超過 

（１）８月 13 日 

燃焼ガス温度低下は、ごみ質の悪化によるもので、すみやかに再燃焼バーナー

で１時間後に復旧されており適正処理されている様です。 

【回答】 

 ご報告させていただきましたとおり、ごみ質悪化により、一時的に燃焼ガス温

度が低下してしまい、ご心配をおかけして申し訳ございませんでした。 

 今回の教訓を元に、ごみ質悪化時の対応につきましては、同様な事案が発生し

ないよう努めます。 

 

（２）８月 28 日 

 塩化水素、Ｎｏｘ共に自主基準値を上回った様ですが、計器調整の時の想定さ

れる事象のＱ＆Ａを皆さんで共有して下さい。 

【回答】 

 ご報告させていただきましたとおり、自主基準を超過してしまい、ご心配をお

かけして申し訳ございませんでした。 

 機器の不具合については、新しいものが生じている状況ですが、これらを日々

積み上げて事例集として、まとめ職場で情報共有することによって再発しない

ように努めます。 

 

２ 所内電力を売電が大幅に上回っているのは好事例ですね 

【回答】 

 発電が想定より上回り売電による収入が増加する見込みとなっています。 

 発電については、様々な点で横須賀市にとって有益につながるよう可能性が

ありますので、今後も研究を重ねてまいります。 
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